

Incendios forestales

Las estadísticas respecto a los incendios forestales en Chile indican que la mayoría se producen por la acción irresponsable, negligente o intencional de las personas

Hace unos días, el ministro del Interior, Rodrigo Delgado, ha señalado que ante la posibilidad de que los incendios forestales tengan orígenes intencionales, ha solicitado a las policías que investigan estos hechos con la mayor rigurosidad para determinar las responsabilidades.

Las estadísticas respecto a los incendios forestales en Chile indican que la mayoría se producen por la acción irresponsable, negligente o intencional de las personas, generando un impacto ambiental, social y económico a toda la comunidad y una grave afectación al ecosistema, aparte de ser un delito perseguido y penado por la ley.

Hay que considerar que el 99% de los siniestros de bosques y pastizales se producen por la acción humana, por descuido, pero también parte de ellos tienen su origen en la intencionalidad, lo que se recono-

Los expertos en el tema climático habían estimado que la temporada sería difícil porque las condiciones eran propicias para la ocurrencia de incendios.

ce especialmente cuando el fuego surge en forma simultánea en distintos focos.

Los expertos en el tema climático habían estimado que la temporada sería difícil porque las condiciones eran propicias para la ocurrencia de incendios, ya que los bosques y pastizales estaban muy secos, durante el invierno y la primavera

pasada había llovido poco y, en cambio, había fuertes vientos, lo que implicaba que existía una gran cantidad de material que podía actuar como combustible. De ahí que las autoridades realizaron con anticipación un llamado a la prevención, para que las personas no generaran condiciones de riesgo para la ocurrencia de incendios en verano. Es preocupante constatar cómo ha aumentado la cantidad de incendios intencionales de bosques y pastizales en los últimos años. Según Conaf, el 43% de los episodios ocurridos 2019-2020 fue generado por desconocidos, lo que ha ido al alza.

La Corporación de la Madera (Corma), ha señalado que “estamos viendo una alta intencionalidad y problemas de seguridad en la Región de la Araucanía, donde brigadistas y aeronaves han sido atacados y amedrentados. Hay testimonios de diferentes personas que no han podido entrar a los predios a combatir los incendios”.